



A0378

**18/02/1998 III CONGRESO NACIONAL DE USUARIOS DE INTERNET
INTRANET E INFOVIA. MUNDO INTERNET 98**

**DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA
AZNAR, EN LA INAUGURACIÓN**

Madrid, 18-02-98

Muy buenos días a todos.

Para mí es una gran satisfacción poder saludarles nuevamente, con motivo de este "III Congreso de Internet", recordando muy bien la inauguración pasada, en la cual tuve la oportunidad de decirles, atendiendo su amable invitación, que yo esperaba que este cauce de libertad que es Internet llegue a todos y sea para todos. Y creo que así viene siendo en una expansión verdaderamente extraordinaria, porque hemos pasado ya del millón de usuarios de Internet en el año 1997, lo cual supone un incremento de más del 100 por 100.

Estamos constatando lo que es en realidad, que es una gran revolución de la comunicación, una gran revolución de las comunicaciones que afecta a todo: afecta a la vida cotidiana, afecta al arte, afecta al comercio, afecta a la economía, afecta a la cultura, afecta a la política, afecta a todo en la vida. Y eso quiere decir que también no está exenta su utilización de riesgos, como bien sabemos: riesgos técnicos, riesgos jurídicos, riesgos éticos, de muy distinto orden, de muy distinta modalidad; pero que, sin duda, merecen muy especial atención.

Yo, por eso, estoy muy satisfecho porque en el Senado español vaya a crearse una comisión especial para el estudio de Internet. Como he estado también muy satisfecho de poder haber realizado, a través de Internet, nada menos que la inauguración del "Centro Virtual Cervantes" que es, probablemente, el Instituto Cervantes con más posibilidades, con más proyección y espero que con más atracción de todos cuantos centros Cervantes existen hoy en el mundo. Sus posibilidades en favor del español, por el español y para el español merecen, naturalmente, la mayor de nuestras atenciones y el mejor de nuestros cuidados.

Pero yo no les quiero entretener más esta mañana, sino simplemente desearles a todos un gran éxito en este Congreso, que lo tengan ustedes, un buen trabajo.

Declaro inaugurado este "III Congreso de Internet". Muchas gracias.